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PROPOSIÇÃO Nº 062.00332.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Secretaria 
Municipal de Defesa Social e Trânsito 
sobre o cruzamento da Rua Eduardo 
Sprada com a Av. Juscelino Kubitschek 
de Oliveira, no CIC.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal 
de Defesa Social e Trânsito, solicitando as seguintes informações:

1. Há estudos para a melhoria do trânsito no entorno do cruzamento da Rua Eduardo Sprada 
com a Av. Juscelino Kubitschek de Oliveira?

2. Em caso afirmativo à pergunta anterior, quais são os projetos para tal melhoria?

3. Há previsão para o início e término desses projetos?

Palácio Rio Branco, 11 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

É notório que o entorno do cruzamento da Rua Eduardo Sprada com a Av. Juscelino 
Kubitschek de Oliveira é um dos gargalos do transinto em Curitiba.
Apresenta um trânsito intenso, principalmente nos horários de pico, quando os condutores 
levam muito tempo para se deslocar por poucos metros.
A região está em constante crescimento, obteve um aumento significativo de construções e 
moradores nas proximidades, além de universidade e diversas empresas. Desta feita, é 
preciso que o Poder Público contribua com o desenvolvimento da região, facilitando a 
acessibilidade e deslocamento tanto dos mroadores quanto daqueles que frequentam o 
local.
Desse modo, em exercício da função fiscalizatória, inerente ao cargo de vereança, cumpre 
questionar o Executivo sobre os projetos e alternativas para a melhora do trânsito no referido 
trecho. Portanto, prezando pela transparência no âmbito da Administração Pública e por um 
trânsito mais célere, este pedido de informações faz-se necessário.




